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В статье рассматриваются методические вопросы организации экспертного исследования материалов видеозаписи, 
использующихся в процессе доказывания, а также обоснование принципов их проведения и определения признаков фальси-
фикации. В статье проведен анализ современных возможностей фальсификации сюжета, элементов изображения и звука в 
материалах видеозаписи, изучены объективные закономерности комплексного технико-криминалистического обеспечения 
анализа признаков фальсификации сюжета, элементов изображения и звука в материалах видеозаписи.
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Th e article considers methodological issues of organization of expert research of video recording materials used in the process of 
proof, as well as substantiation of the principles of their conduct and identifi cation of signs of falsifi cation. Th e article analyzes mo-
dern possibilities of falsifi cation of the plot, elements of image and sound in video recording materials, and studies the objective laws of 
complex technical and forensic analysis of features of falsifi cation of the plot, elements of image and sound in video recording materials.
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